
  

 

議 会 運 営 委 員 会 会 議 録 

    

１ 日 時        令和元年９月１８日（水） 

   午後１時３０分～午後１時５２分 

       

２ 場 所       議会運営委員会室 

    

３ 出 席 委 員       ６名    

   委 員 長 長 南 良 彦 副委員長 大久保主計 

   委 員 菅 原 和 子 委 員 吉 田  良 

   委 員 小野寺美穂 委 員 山田龍太郎 

       

４ 委員外議員  ２名    

   議 長 丹 野 政 喜 副 議 長 菊 地  忍 

       

５ 欠 席 委 員       な  し    

       

６ 事務局職員  事 務 局 長 相澤  幸也  

   次 長 加 藤  勤  

   主幹兼議事調査係長 川上真理子  

      

７ 協 議 事 項    

 付 議 事 件    

 （１） 議会の運営に関する事項について 

 ① 令和元年第４回名取市議会定例会 財務常任委員会に係

る議事運営について 
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     午後１時３０分 開会 

○委員長（長南良彦） 出席委員は定足数に達しておりますので、委員会条例

第14条の規定により委員会は成立いたしました。 

 ただいまから議会運営委員会を開催いたします。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の委員会は、お手元に配付の委員会次第書のとおりであります。 

 それでは、議事に入ります。 

 令和元年第４回名取市議会定例会財務常任委員会に係る議事運営について

を議題といたします。 

 初めに、事務局より説明をいたさせます。相澤事務局長。 

○事務局長（相澤幸也） 財務常任委員会に係る議事運営について御説明い

たします。先ほどの、ふるさと納税による控除額についての御質疑に対する

税務課長の答弁について、委員より昨年の財務常任委員会での答弁と同じ数

字であるとの御指摘がありました。会議録により、昨年の財務常任委員会に

おいても同様の質疑に対し、先ほどと同じ数字により答弁していることを確

認いたしました。 

これについて、税務課長に確認したところ、昨年の財務常任委員会で答弁

した数字につきまして、本来であれば前年実績、つまり平成28年の数字を答

弁すべきところを、平成29年の数字を答弁してしまったとのことでした。な

お、先ほど税務課長が発言訂正において発言した内容は、今回の御質疑に対

する答弁となる正しい数字を用いていることについても確認しております。 

つまり、昨年の財務常任委員会での発言内容が誤っていたことになります

が、すでにその定例会は閉会しておりますので、発言の訂正はできないこと

となります。 

以上を踏まえ、今後の進め方です。この後、財務常任委員会を再開し、今

回の御質疑に対して、税務課長より改めて発言の訂正をするとともに、昨年

の財務常任委員会で答弁すべきであった正しい内容についても発言すること

とし、その内容を会議録に残すこととするものです。つまり、昨年の財務常

任委員会での発言については、訂正の手続きはできませんが、正しい内容を

記録に残す方法で進めたいとするものです。 
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説明は以上です。 

○委員長（長南良彦） ただいま、令和元年第４回名取市議会定例会財務常

任委員会にかかる議事運営について、事務局長より説明をいたさせました

が、御意見等がありましたらお願いいたします。 

 休憩をして進めてまいります。 

 暫時休憩いたします。 

午後１時３４分 休憩 

                                    

     午後１時５１分 再開 

○委員長（長南良彦） 再開いたします。 

お諮りいたします。 

令和元年第４回名取市議会定例会財務常任委員会にかかる議事運営につい

て、ただいまの説明のとおりとすることに、御異議ありませんか。 

     〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（長南良彦） 御異議なしと認めます。よって、令和元年第４回名

取市議会定例会財務常任委員会にかかる議事運営については、そのようにい

たします。 

 以上で本日の議題は全て終了いたしました。 

 これをもって議会運営委員会を終了いたします。 

 大変御苦労さまでした。 

     午後１時５２分 散会 

 

令和元年９月１８日 

 議会運営委員会 

  委員長 長 南 良 彦 


